

Libération de la Palestine !

État d'Israël, État criminel !

Au terme de plus de 7 semaines d'une campagne de terreur militaire contre la bande de Gaza, l'État d'Israël a été contraint à un cessez-le-feu. Il n'en demeure pas moins que cette offensive israélienne a été particulièrement destructrice : plus de 2000 morts, dont 577 enfants, des dizaines de milliers de bâtiments partiellement ou totalement détruits. Il faut ajouter qu'une semaine après l'entrée en vigueur du cessez-le-feu, le ministère de la défense israélien a annoncé la plus importante saisie de terres palestiniennes depuis trente ans (400 ha).

Hollande, Valls, complices

Durant l'offensive sioniste de l'été 2014, le gouvernement français s'est illustré par un soutien total et aveugle au gouvernement israélien, quels que fussent ses crimes... Hollande s'est ainsi toujours refusé à condamner les massacres de civils gazaouis. La diabolisation du mouvement de solidarité avec les palestiniens par le gouvernement était un moyen de maquiller un conflit de type colonial en guerre de religions pour légitimer la politique israélienne. Mais elle était aussi un moyen de remettre en cause une liberté fondamentale, celle de manifester : La France a été un des rares pays dits « démocratique » à interdire la solidarité avec le peuple palestinien.

On ne nous fera pas taire !

Alain Pojolat anime le travail de solidarité avec la Palestine au NPA. Avec les représentants d'autres organisations, il a appelé à manifester les 19 et 26 juillet à Paris, en dépit de l'interdiction décidée par Valls et son ministre Cazeneuve. Sa résistance lui a valu d'être convoqué le 22 octobre prochain devant la justice. Il faut multiplier les initiatives pour la levée de ces poursuites. Notre solidarité va de même pour toutes celles et tous ceux arrêtés injustement lors de ces manifestations, où la brutalité policière a été particulièrement raciste. Donc, lutter pour la Palestine c'est aussi lutter contre ce gouvernement porteur de violences sociales et liberticides.

Pour le NPA la lutte pour le droit des palestiniens se poursuit!

Comment comprendre l'histoire et la situation politique au Proche-Orient ?
Comment soutenir les initiatives de solidarité avec les Palestiniens ?

Pour débattre et agir :

Alain Pojolat (militant inculpé pour les manifs de soutien),
Julien Salingue (chercheur en sciences politiques)

Lundi 13 octobre à 19h30

AGECA

177 Rue de Charonne, 75011 Paris, M° Alexandre Dumas

PRENDRE CONTACT
npa75@npa2009.org |
NPA - 2 rue Richard Lenoir -
93 100 Montreuil

Nom : Prénom : Adresse :

Tel : / / @

Mail :

npa2009.org

